
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんばんは。初例会にご出席

頂きありがとうございます。 

とうとうこの日がやってきました。

入会して 11 年、８年前に幹事、

３年前に SAAをさせて頂いたので

すが、まさか会長まで務めること

になるとは思っていませんでした。以前と違った大き

な緊張感と不安でいっぱいです。会長経験者から、会

長報告のネタ探しが一番大変だとも伺っていましたの

で、私も新聞やネットの記事を調べてみました。する

と、「コロナ収束」と「コロナ終息」という、読み方

が同じなのですが意味が少し違うような文字が出てき

ました。収束とは一定目標に達して安定している状況

で、終息とは完全に終わった状態だそうです。現在の

様子だとまだ完全に終わってないので、コロナ収束の

方が正しいのでしょう。と言っても、沖縄では感染者

数が増えているようで、新型コロナ第９波が始まって

いるという学者の方もいらっしゃいます。夏休みに入

り、人流も増えてくるとまたコロナが再流行する可能

性がありますので、今後共、感染対策は十分に行って

頂きたいと思います。宮井幹事、堀本 SAA と共に１

年間頑張っていきますので、ご支援ご協力の程どうぞ

よろしくお願い致します。 

 

 

ボックスに上半期の会費納入の

お知らせを入れておりますので

7 月中にお支払いをお願いしま

す。 

今年度の組織図ですが、一部訂

正がありましたのと、北畑充香

2023-2024 年度      
[例会日] 毎週 月曜日 12：30～13：30  

[例会場] 和歌山市湊通丁北 2-1-2 ホテルアバローム紀の国 

[事務局] 和歌山市本町 2-1 フォルテワジマ 2F（〒640-8033） 

TEL 073-435-3470 / FAX 073-435 -3472    

E-mail：wa-az-rc@naxnet.or.jp 

 

2023 年 7 月 3 日 第 1071 例会  VOL.26 No.1 TOTAL1012 

------- 本日の例会  7 月 10 日（月） ------- 

第 1072 回例会  

☆外部卓話「未来を信じ 未来に生きる」 
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  ＊例会後 第 1 回理事役員会議 
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第 1073 回例会  

☆外部卓話「わかやま熱中小学校について」 

              わかやま熱中小学校 校長 

              東京理科大学 教授 

              アーキヴィジョン広谷スタジオ  
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--- 前回の例会記録  7 月 3 日（月） --------- 

第 1071 回例会  北野年度初例会（夜間） 

○ロータリーソング   四つのテスト 

 ○ゲ ス ト 紹 介   米山奨学生 ハン・ヒナさん 

  ○ビ ジ タ ー 紹 介 

○出 席 報 告  会員数 29 名（内出席免除 3 名） 

本 日 の 出 席   7 月 3 日  24/28 名 85.71％ 

メ ー キ ャ ッ プ   0 名 

国際ロータリー第 2640 地区 和歌山アゼリアロータリークラブ Weekly Report 

2023-24 年度 和歌山アゼリアＲＣのテーマ

会長  北野 敏夫 ／ 幹事  宮井 靖輝  

『 』 



さんに、広報委員会委員へ入って頂くことになりまし

た。変更してボックスに配布しておりますので、ご自

身の委員会を今一度確認しておいて下さい。 

週報を綴るファイルを受付においてますのでご入用の

方は、各自お持ち帰りください。 

それと、今年度の京都紫竹ＲＣとの合同夜間例会です

が、来年の 3 月 29 日（金曜日に）決定いたしました。

今回は紫竹ＲＣさんへ訪問する番です。 

紫竹さんからのご提案でお昼に上七軒北野をどり（か

みしちけん きたのおどり）を鑑賞し、その夜 合同夜

間例会になります。そしてもし 翌日、ゴルフや観光

をされる方がいらっしゃれば、ホテルを予約して下さ

るとのことです。少し早いですが、ホテルの予約の関

係で早々に出欠を取らせていただきたくボックスに案

内を配布しております。バスをチャーターするかは参

加者の人数の加減で検討したいと思います。詳しくは

事務局までお問い合わせください。なお、各種のご案

内文についてですが、食事等の準備がありますので、

期日までにご返答いただきたく、ご協力をお願い致し

ます。通常の例会につきましても、当日のキャンセル

が不可になりましたので、ご欠席の場合は 3 日前まで

に事務局へご連絡して下さい。 

京都紫竹ＲＣ今年度会長  新造 一夫様より、初例会

のご祝辞が届いておりますので回覧します。 

 

京都紫竹ロータリークラブ  

2023-24 年度  

会長 新造 一夫様 

 

 

 

謹啓 

梅雨の候、和歌山アゼリアロータリークラブの皆様に

はますますご清祥の事とお慶び申し上げます。 

本日北野会長様がめでたく初例会を迎えられますこと

をお慶び申し上げます。 

昨年度は、和歌山アゼリアロータリークラブ創立 25

周年記念式典にお招きいただき、暖かくおもてなしを

戴きましたこと、お礼申し上げます。 

やっとコロナも落ち着き、今年度は通常の交流が出来

ます事を大変嬉しく思っております。 

2024 年３月には京都においで戴けるとのこと会員一

同お待ちしております。 

貴クラブが北野会長のもとこれからの活動が素晴らし

いものなりますようにお祈りさせていただきます。 

 

 

 

前年度 梅田千景会長より、今年度 北野敏夫会長へ 

前年度 井上晴喜幹事より、今年度 宮井靖輝幹事へ 

バッジの引継ぎが執り行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



前年度梅田会長、井上幹事へ記念品の贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎委嘱状伝達   

地区インターアクト委員 松平 真次 会員 

2023-24 年度、2640 地区へ出向する 松平真次会員

へ委嘱状が届きました。一年間宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎社会奉仕委員会                松平 真次委員長 

今年度も、ワンワン基金の募金

箱回しますのでご協力お願いし

ます。 

 

 

 

◎職業奉仕委員会               安宅 浩一 委員長 

今年度の会員名簿を配布させて

頂いております。中身をご確認

いただきミス綴じなどございま

したら交換致しますのでお申し

出ください。 

 

◎ロータリー財団･米山記念奨学委員会 

米山奨学生 ハン・ヒナさんへ 7 月分の奨学金をお渡

しいたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎前年度Ｒ財団･米山記念奨学委員会 

            大野 治朗 前年度委員長 

前年度ロータリー財団並びに、

米山記念奨学会の個別寄付状況

のお知らせを、ボックスにて配

布させて頂きました。円安の中

ご協力頂きありがとうございま

した。 

なお、クラブ寄付達成会員さんへの表彰は 8 月 21 日

の納涼夜間例会の時にさせていただきます。 

◎出席・プログラム委員会         小阪 知 委員長 

本日ボックスに２件ご案内文書

を配布しております。まず８月

2１日の納涼夜間例会ですが、

フォルテワジマ 7 階の屋上ガー

デンテラスで例会をいたしま

す。なお前年度の表彰も行いま

すので対象の方はなるべくご出席をお願いします。次

に、今年度の親睦旅行ですが、11 月 6 日の月曜日に

彦根方面に移動例会を兼ねて行くことに決定しまし

た。まだ先になりますが、予約の関係で取り急ぎ出欠

をいただきたく、ご協力の程お願いいたします。 

 

 

 

７月お誕生月の皆様おめでとうございます 

１日 白神 修次会員  4 日 梅田 千景会員 

13 日 佐々木卓也会員  16 日 坂部美智子会員 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♦♦♦ 会長 北野 敏夫 ♦♦♦ 

この度、第２６代会長に任命さ

れました北野です。 

まずは、前年度会長梅田さん、

幹事井上さん、ＳＡＡ藤田さん

はじめ、理事役員の皆様 1 年間

お疲れさまでございました。ま

た、昨年度「和歌山アゼリアロータリークラブ創立２

５周年式典・祝賀会」を無事成功させられことに御礼

申し上げます。 

さて、本年度のＲＩ会長はスコットランドのゴードン

Ｒマッキナーさんで、会長テーマは「世界に希望を生

み出そう」です。 

それから、本年度の２６４０地区ガバナーは、和泉Ｒ

Ｃの谷 宗光様で、地区のテーマは「思いやりあふれ

る！明るく！元気なロータリーへ！」です。 

谷ガバナーの基本方針の言葉を受けて、今年度のアゼ

リアロータリークラブのテーマは、「ロータリー 明

るく楽しく 自己研鑽」にさせて頂きました。 

私自身、ロータリーライフが楽しいからこそ１１年以

上在籍できていると思っています。しかし、怠慢し続

けた結果か、いまだにロータリーについてわからない

ところだらけです。このたび、会長という重責を賜り、

何も知りませんでは通らないと思います。 

皆様の中には、ロータリーの知識の豊富な会員様がた

くさんいらっしゃると思いますが、私同様まだまだ勉

強不足の方もおられると思います。分からないところ

はお互い気軽に聞きあい、教えあっていける、そんな

明るく和気藹々としたクラブになれば良いなと思いま

す。 

それから、本年度事業としては、昨年度初めて行った

『困窮家庭に食糧支援』及び『インターアクトクラブ

への協力』は継続したいと思います。 

また、会員の増強にも力を入れていきたいと思います。 

これから 1 年間、皆様のご指導を受けて、少しずつ会

長らしくなっていきたいと思いますので、ご協力の程

どうぞよろしくお願いいたします。 

♦♦♦ 幹事  宮井 靖輝 ♦♦♦ 

北野会長より、ご指名いただき

ましたので、１年間幹事を務め

させていただきます。 

次年度幹事を、とのお話しをい

ただいた時は、私自身５年目に

入ったところで、まだまだロー

タリークラブの事を勉強中の身でありながら出来るわ

けはないと思いました。 

しかしながら知識を深め、勉強できる良い機会だと捉

え、１年間務めさせていただきます。 

ところで幹事って実際何をすればいいのかな、とクラ

ブ細則を見てみました。するとたくさん書いてあって、

また前年度幹事の井上さんは、「幹事の役目は、会長

をサポートし雑用係としてクラブ全体を支えていく事」

だと仰ってました。 

大変な役目ですぐには無理ですが、北野会長をお支え

し、また会長テーマである「ロータリー 明るく楽し

く 自己研鑽」を意識しながら、頑張っていきたいと

思いますので皆さん１年間どうかよろしくお願いしま

す。 

♦♦♦ ＳＡＡ  堀本喜久子 ♦♦♦ 

一年間 SAAをさせていただきま

す。時間厳守、時間配分に気を

つけて、楽しみながら、例会の

スムーズな進行に努めたいと思

います。初めてのことですので、

何かお気づきの時には教えてく

ださい。事務局佐武さんにもまたまたお世話をおかけ

しますが、よろしくお願いします。 



♦♦♦ 広報理事／副会長 後和 信英 ♦♦♦ 

今年度副会長をご指名頂きま

した後和です。微力ではござ

いますが、北野会長をしっか

り支えていけるよう頑張りた

いと思います。 

広報委員会といたしましては、

雑誌・広報・IT 委員会と、クラブ会報委員会の二つ

の委員会があります。 

栗山委員長はじめ、佐々木副委員長、北畑委員と協力

し合い、毎週の例会の写真撮影及び、原稿の回収、ロ

ータリーの友の読みどころのご紹介をしていきたいと

思います。 

またホームページや facebook を積極的に活用し、和

歌山アゼリアロータリークラブの奉仕活動を発信して

いきたいと思います。 

♦♦♦ 直前会長  梅田 千景 ♦♦♦ 

皆さん、こんばんは。 

前年 22－23 年度、皆様のご

協力のおかげで、無事、1 年

間の会長職を終える事が出来

ました。皆さんを笑顔に出来

て、良かったと思っています。

ありがとうございました。 

前年度は、25 周年記念事業のひとり親食料支援の準

備から始まり、インターアクトクラブの設立、そして

25 周年式典と、濃い一年となりました。 

個人的にも、骨折から始まり、リハビリの毎日と、表

千家同門会全国大会のお茶席、夏の栃木国体の開会式

入場行進、冬の青森国体のアイスホッケーの観戦、と

バラエティーに富んだ 1 年でした。 

今年度は少しゆっくりとさせて頂き、陰ながら北野会

長を支えていきたいと思います。 

また、親睦委員として、また皆さんを笑顔にしたいと

思います。今年度の理事・委員の皆さん、よろしくお

願いします。 

残念なのが、インターアクトクラブの設立やひとり親

食料支援を掲げられた、松本良二さんが退会された事

です。減った分、会員を増やさないといけないですね。 

そして、地区のゴタゴタが早く収まりますように。 

♦♦♦ クラブ奉仕理事  井上 晴喜 ♦♦♦ 

今年度は行動制限もなく、従

来通りの活動が出来ますの

で、新しい試みができればと

思います。ただし、あくまで

もロータリークラブの活動で

すので、四つのテストを念頭

に、配慮に富んだ、皆に極力公平なプログラムを考え

ていきたいと思います。 

また、委員会メンバーには、「木を見て森を見ず」と

ならないよう、責任ある行動、言動をとっていただけ

ればと感じております。 

加えて、クラブ奉仕部門は、新入会員様、入会間もな

い会員様が多数いらっしゃいます。 

早くクラブに慣れて頂くサポートの役割も私達の委員

会にはございますので、併せて頑張っていきたいと思

います。 

♦♦♦ 職業奉仕理事  貴志 佳記 ♦♦♦ 

今年度職業奉仕委員会の理事

を仰せつかりました。 

初めての理事という事で勉強

不足な面もあるかと思います

が、ベテランの安宅委員長か

ら教えて頂きながら、充実し

た委員会活動を目指したいと思います。 

コロナも終息に向かい、企業訪問先も幅広く模索でき

るようになってまいりました。ふさわしい訪問先を検

討したいと思います。 

なお、ぜひこの企業を訪問したいとの要望がありまし

たらご提案いただけたらと思います。 

♦♦♦ 社会奉仕理事  田原サヨ子 ♦♦♦ 

今年度、社会奉仕理事を担当

させていただく田原です。社

会奉仕委員会では、昨年度に

続き「ワンワン街頭募金」を

実施する予定です。 

青少年育成委員会では、昨年

度に続き「困窮家庭に食料支援」の実施を、継続する

予定です。「慶風高校インターアクトクラブ」につい



ては、学校とクラブの連絡を密にとり実行したいと思

います。又昨年８月上旬に後援した「児童養護施設ス

ナーダイクマエ絵画展和歌山」（カンボジアの生徒）

が、今年も 8 月下旬にフォルテワジマで開催予定で

す。この絵画展にも昨年に続き後援したいと思いま

す。最後に新しい試みとして、社会問題となっている

「ヤングケアラー」についての、啓蒙活動に取り組み

たいと思います。委員会の方は勿論のこと、会員皆様

の御協力を得て、楽しい社会奉仕活動にしたいと思い

ます。１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

♦♦♦ 国際奉仕理事  大野 治朗 ♦♦♦ 

私も国際奉仕が続いております

が、他国の言葉はわかりませ

ん。日本語さえ「何を言ってる

か分からん」と、言われる事も

あります。そんな私ですが、一

年間よろしくお願い致します。 

今期もロータリー財団、ポリオプラス、米山記念奨学

会へのご寄付をよろしくお願いします。 

また、国際交流委員会ですが、昨年度の周年記念式典

に、済州日出ＲＣさんに参加して頂けなかったのが心

残りでした。私としては日出ＲＣさんの本音を聞いて

みたいと思いますが、来年 2 月には周年例会がある

と思われますが、向こうからのアプローチはあるの

か？今は待ちましょう。でも今期中には話し合いをし

て今後の事は決めていかねばと思っております。 

米山奨学生のハン・ヒナさん、言葉もしっかりしてお

り、何より性格が明るく親しみやすい事、色々な事業

に参加していただいて会員皆さんとの交流を深めて欲

しいです。 

♦ クラブ管理理事/会長エレクト 西出 隆一 ♦ 

今年度、クラブ管理委員会を担

当させて頂くことになりました。 

今年度の谷ガバナーの基本方針

として、会員増強は地区の最優

先課題としています。「会員増強

なくして、ロータリークラブは

成り立たない」と、言われています。当クラブも純増

1 名を目指し、会員皆様のご協力をお願いしたいと思

います。なお、退会防止も大変重要な課題です。メン

バー全員が楽しく、活気があり、堅苦しくない雰囲気

をつくり、会員間の交流を深められるようなクラブ作

りに貢献したいと思います。 

また、次年度会長という大役を任されております。会

長エレクトとして、一年間北野会長並びに理事役員の

皆様から勉強させていただきたいと思いますのでどう

ぞよろしくお願い致します。 

♦♦♦ 会計  野村  伸 ♦♦♦ 

今年度会計を仰せつかりました。

会計は 2 度目ですが、事務局の

佐武さんと連絡を密に取り、共

有して、皆様にご報告できるよ

う運営に努めてまいりたいと思

います。例年通りニコニコ箱は

お一人 4 万円のご協力をお願いします。 

ニコニコ箱は、クラブの奉仕活動に当てております。

ニコニコ箱の収益なくしては奉仕活動が出来ませんの

で何卒ご協力をお願い申し上げます。 

 

 

 

北野会長より乾杯のご挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♠ニコニコ箱 

北野 敏夫会長 

今年度初例会ご出席有難うございます。一年間どうぞ

宜しくお願い致します。 

宮井 靖輝幹事 

皆様、新年度よろしくお願いします。 

堀本喜久子ＳＡＡ 

つたないＳＡＡですが一年間よろしくお願いします。 

安宅 浩一会員 

北野会長、宮井幹事、堀本ＳＡＡ、今日から始まりま

した。一年間ガンバッテ下さい。 

藤田眞佐子会員 

新年度スタートおめでとうございます。北野会長、宮

井幹事、堀本ＳＡＡ、一年間色々あると思いますが頑

張って下さい。私は私用でディズニーランドにいま～

す。すみません。 

後和 信英会員 

北野会長、宮井幹事、堀本ＳＡＡ、一年間よろしくお

願いします。 

井上 晴喜会員 

北野会長はじめ、理事役員の皆様、一年間よろしくお

願い致します。ヒナちゃんようこそ！ 

北畑 充香会員 

新年度 北野会長、宮井幹事、堀本ＳＡＡ、頑張って

下さい。 

栗山  久会員 

北野会長、宮井幹事、堀本ＳＡＡ、頑張って下さい。

一年はあっという間に過ぎていきますよ。 

小阪  知会員 

北野年度がいよいよスタートしましたね！ 

北野会長、少し顔色が悪い気がしますが・・・。 

松平 真次会員 

北野会長、理事役員の皆様、よろしくお願いします。 

中村 善夫会員 

北野会長、宮井幹事、堀本ＳＡＡ、初例会おめでとう

ございます。一年間よろしくお願い致します。 

西出 隆一会員 

北野会長、宮井幹事、堀本ＳＡＡ、理事役員の皆様、

一年間よろしくお願い致します。 

野村  伸会員 

北野会長、宮井幹事、堀本ＳＡＡさん他、理事の方々、

一年間よろしくお願い致します。 

岡本 嘉之会員 



北野会長、宮井幹事、堀本ＳＡＡ、理事役員の皆様、

一年間よろしくお願いします。 

大野 治朗会員 

いよいよ北野丸の出航です。一年間よろしくお願いし

ます。「長いようで短い」 

坂部美智子会員 

北野会長、宮井幹事、堀本ＳＡＡ、理事役員の皆様、

一年間よろしくお願いします。 

澤本 栄子会員 

「枯れ木も山の賑わい」とやら、頑張ります。新会長

様頑張って下さい。 

佐々木卓也会員 

北野会長、宮井幹事、堀本ＳＡＡ、各理事の皆様、一

年間よろしくお願い致します。本日お誕生日のお祝い

ありがとうございました。 

白神 修次会員 

初例会おめでとうございます。私も 7 月 1 日で 71 回

目の誕生日を迎えました。北野会長、陰ながらそっと

応援していきます。 

梅田 千景会員 

北野会長、宮井幹事、堀本ＳＡＡ、一年の始まりです。

頑張って下さい。 

本日合計額  99,000 円      累計額    99,000 円 

 

♠ロータリー財団 

藤田眞佐子会員   北畑 充香会員   北野 敏夫会員 

松平 真次会員   宮井 靖輝会員   中村 善夫会員   

坂部美智子会員   澤本 栄子会員    

本日合計額  19,500 円     累計額   19,500 円 

 

♠米山記念奨学会  

藤田眞佐子会員   北畑 充香会員   北野 敏夫会員 

松平 真次会員   宮井 靖輝会員   中村 善夫会員   

坂部美智子会員   澤本 栄子会員  

本日合計額  19,500 円     累計額   19,500 円 

 

 

♠ワンワン基金例会寄付 

本日合計額   13,206 円     累計額    13,206 円 

 

♦♦♦♦  今後の例会プログラム予定  ♦♦♦♦ 

◎7 月 31 日（月） 

  島村ガバナー補佐をお迎えして 

第 2 回クラブ協議会「委員会活動方針の発表」 

◎8 月 7 日（月） 

  ガバナー公式訪問  

国際ロータリー第 2640 地区 谷 宗光 様 

◎8 月 14 日（月）お盆休会 

◎8 月 21 日（月）（夜間） 

  納涼夜間例会／お誕生祝い 

前年度 100％出席者表彰・クラブ寄付達成者表彰 

ニコニコ箱貢献者表彰 

  場所：フォルテワジマ 7 階屋上 ガーデンテラス 

  時間：18 時 30～20 時 30 分 

◎8 月 28 日（月） 

  クラブフォーラム：会員増強委員会 

 

♦市内ロータリークラブ例会情報 

クラブ名 日  時 内     容 

和 歌 山 北 7 月 10 日(月) クラブフォーラム～第３回クラブ協議会～ 

RI 第 2640 地区 3 分区  

島村辰彦ガバナー補佐をお迎えして 

和 歌 山 7 月 11 日(火) 「担当理事 委員長挨拶」 

和歌山東南 7 月 12 日(水) 

18:30～ 

活動計画発表  各委員会 

和 歌 山 西 7 月 12 日(水) 例会場所変更  於：サンブレストビル 

和 歌 山 東 7 月 13 日(木) 臨時総会 2022-2023 年度決算報告        

2023-2024 年度予算報告 

和歌山城南 7 月 13 日(木)   

和 歌 山 南 7 月 14 日(金) クラブフォーラム 

「委員会事業活動計画発表」 

和 歌 山 中 7 月 14 日(金) 初例会：理事・役員就任式（新理事・

役員挨拶） 

◎サイン受付 

和 歌 山 西ＲＣ：7 月 12 日（水）12:00～12:30 

                7 月 19 日（水） 

                7 月 26 日（水） 

                ラヴィーナ和歌山 

和 歌 山 東ＲＣ：7 月 27 日（木）12:00～12:30 

                ダイワロイネットホテル和歌山 

◎休     会 

和歌山東南ＲＣ：7 月 19 日（水） 


